

berasal dari luar diri remaja, seperti keluarga dan lingkungan sekitar (masyarakat).

Budaya minum minuman keras dan narkoba memang sudah ada sejak dulu, bahkan di seluruh belahan dunia mengenal apa yang disebut dengan perkara tersebut. Biasanya para remaja melakukan perbuatan-perbuatan memalukan itu karena rasa ingin tahunya dan ingin mencoba sesuatu. Sama halnya dengan minuman keras, minuman keras yang secara hukum maupun agama dianggap hal yang tidak baik menjadi sesuatu yang dianggap lumrah dan wajar untuk dilakukan.

Akibat kebiasaan minum tersebut maka timbulah dampak-dampak terutama yang bersifat negatif dalam hal sosial, ekonomi dan terutama adalah kesehatan masyarakat di daerah tersebut. Dampak yang ditimbulkan misalnya mulai dari meningkatnya kasus kriminal terutama perkelahian remaja, melakukan hubungan di luar nikah (free sex) sehingga meresahkan warga masyarakat sekitar, timbulnya kesenjangan antara kaum peminum tua dan peminum remaja atau antara peminum daerah satu dengan yang lain, dan kemiskinan yang semakin bertambah. Tidak lepas juga dengan hal narkoba, bagi masyarakat umum dapat menimbulkan problem sosial yang bertentangan dengan agama, hukum dan Pancasila.

Pecandu narkoba berdampak buruk bagi individu itu sendiri, keluarga maupun terhadap masyarakat. Menurut UU No.22 Tahun 1997 tentang Narkotika disebutkan pengertian Narkotika adalah “zat atau obat yang berasal dari tanaman atau bukan tanaman baik sintetis maupun semi

sintetis yang dapat menyebabkan penurunan atau perubahan kesadaran, hilangnya rasa, mengurangi sampai menghilangkan rasa nyeri, dan dapat menimbulkan ketergantungan”.⁴

Melihat berbagai fakta yang terjadi saat ini, adalah disebabkan terlalu jauhnya kebebasan mereka dalam bergaul, faktor utama masalahnya adalah kurangnya pemahaman masyarakat saat ini terhadap batas-batas pergaulan antara pria dan wanita. Disamping itu didukung oleh arus modernisasi yang telah mengglobal dan lemahnya benteng keimanan kita mengakibatkan masuknya budaya asing tanpa penyeleksian yang ketat.⁵

Klien bernama Mr. Z 23 tahun. Z adalah anak pertama dari tiga bersaudara, keluarganya tergolong ekonomi menengah keatas. Sedangkan klien sekarang bekerja sebagai kuli di sebuah toko. Ayahnya sebagai guru di sekolah. Ibunya sebagai pedagang biasa.

Adapun kondisi keluarganya termasuk cukup harmonis, karena di dalam keluarga tersebut semua melaksanakan tugas dan fungsinya sebagai anggota keluarga. Klien lahir di tengah-tengah masyarakat yang heterogen mulai dari pekerjaan, tingkat pendidikan ataupun agama. Mayoritas masyarakat di lingkungan klien adalah beragama Islam. Klien adalah lulusan sekolah menengah, ia tidak melanjutkan ke perguruan tinggi karena ia bosan untuk berpikir pelajaran. pekerjaan, tingkat pendidikan ataupun agama. Mayoritas masyarakat di lingkungan klien adalah beragama Islam. Klien

⁴Mangku, Made Pastika, Mudji Waluyo, Arief Sumarwoto, dan Ulani Yunus, *pecegahan Narkoba Sejak Usia Dini* (Jakarta: Badan Narkotika Nasional Republik Indonesia, 2007), hal. 28-29

⁵Hasan Basri, *Remaja Berkualitas, Problematika remaja dan Solusinya* (Pustaka Pelajar, 1996), hal.

adalah lulusan sekolah menengah, ia tidak melanjutkan ke perguruan tinggi karena ia bosan untuk berpikir pelajaran.

Masalah yang dialaminya adalah Kegemaran klien dalam minuman keras dan narkoba sejak berada di sekolah kelas menengah. Sebelumnya ia adalah anak yang tidak pernah mengenal dengan minuman keras dan narkoba. Memang termasuk anak nakal namun kenakalannya itu masih dalam batas kewajaran anak seusianya seperti bolos sekolah, pulang terlambat dan tidak sampai pada miras, narkoba dan melakukan hubungan luar nikah.

Dengan proses bimbingan konseling islam ini diharapkan mampu memecahkan masalah yang dialami klien dengan melalui pembelajaran dan menggunakan pendekatan agama, sehingga dengan bantuan tersebut diharapkan klien mampu menyelesaikan masalah yang dihadapinya dan akhirnya memperoleh kabahagiaan dunia dan akhirat.

Untuk itu saya mencoba mengangkat judul bahaya minuman keras dan narkoba agar para pembaca khususnya para remaja sekarang untuk menghindari hal-hal tersebut dan tahu dampaknya. Kondisi seperti ini semata-mata bukan kesalahan anak, akan tetapi perlu dipertanyakan apakah control social yang ada sudah berfungsi dan bertanggungjawab. Disamping itu keluarga merupakan wadah atau harapan yang dijadikan sebagai tempat untuk kembali ke permasalahan yang muncul karena pengaruh lingkungan masyarakat.

